

Содержание

Сюваткин А. И., Осипенко А. Е., Николаев К. А., Гилязова Д. В. Формирование подроста под пологом березовых древостоев в Билимбаевском лесничестве Свердловской области	4
Данчева А. В., Залесов С. В., Янишева А. Р. Анализ естественного лесовозобновление гари в условиях Уватского лесничества Тюменской области.	13
Воробьева Т. С., Белов Л. А., Галка К. В., Биатова Е. А., Розинкина Е. П. Производственный опыт рекультивации нарушенных земель, предоставленных для осуществления геологического изучения недр.	23
Кожневников А. П., Егоров Р. В. Относительные значения параметров листьев <i>Malus baccata</i> (L.) Borkh. как признак внутривидовой адаптации в лесных парках Екатеринбурга	34
Нагимов З. Я., Мочалов С. А., Анчугова Г. В., Сальникова И. С. Возрастная динамика высоты подроста осины на ветровальной площади в постветровальный период.	41
Разжигалева О. А., Воробьев И. Б., Громов А. М., Моисеев П. А., Нагимов З. Я. Особенности формирования древостоев в экотоне лес – горная тундра (г. Дальний Таганай, Южный Урал)	48
Кузнецов Л. Е., Безденежных И. В., Залесов С. В. Декриминализация, цифровизация и риск-ориентированный подход в лесном комплексе	58
Сенькова Л. А. Сравнительная характеристика свойств почв реликтовых боров и прилегающих к ним территорий	68
Калинин Р. К., Ивашнев М. В., Васильев А. С. Динамика лесных пожаров на территории республики Карелия.	77
Примаков Н. В. Влияние полевых защитных лесных полос на состояние агроландшафтов	89
Морозов А. Е., Федорова Н. В., Морозова М. А. Проблемы противопожарного обустройства лесов в районах добычи углеводородного сырья.	96
Тишкина Е. А., Осипенко Р. А., Лантинова А. В., Шашина А. В., Целева Н. Д., Морозова А. Д., Царев Ф. О., Борзенко Е. В. Анализ состава травяного покрова в Шарташском лесном парке г. Екатеринбурга с участием <i>Acer negundo</i> L.	110
Тутынин А. Д., Агафонова Г. В. Комплексная характеристика древесных и кустарниковых насаждений в парке микрорайона Солнечный г. Екатеринбурга.	119
Марковская А. Н., Кольцова Е. В. Редкие виды растений в Московском лесном парке г. Екатеринбурга	129
Агафонова Т. Н., Щеплягин П. В., Котова В. С., Залесов С. В. Корнеотпрысковая способность тополя свердловского серебристого пирамидального селекции Н. А. Коновалова	136
Мальцев Г. И., Юрьев Ю. Л. Применение бутадиен-стирольных латексов при изготовлении бумагоподобных материалов	145
Чернышев Д. О., Лукаш А. А., Пыкин А. А., Швачко С. Н., Разрезов К. В. Моделирование процесса формирования рифленых поверхностей мебельных фасадов	157
Сиваков В. В., Буглаев А. М., Заикин А. Н. Цифровизация охраны труда на лесозаготовительном предприятии	163
Карабан А. А., Усольцев В. А., Третьяков С. В., Коптев С. В., Парамонов А. А., Цветков И. В., Давыдов А. В., Цепордей И. С. Возрастная динамика биомассы древостоев ольхи серой в условиях Архангельской области	177

Content

Syuvatkin A. I., Osipenko A. E., Nikolaev K. A., Gilyazova D. V. Formation of undergrowth under the canopy of birch tree stands in Bilimbaevskoye forestry of the Sverdlovsk region.	5
Dancheva A. V., Zalesov S. V., Yanysheva A. R. Analysis of natural reforestation of burned areas in the conditions of the Uvatsk forestry department of the Tyumen region	14
Vorobyova T. S., Belov L. A., Galka K. V., Biatova E. A., Rozinkina E. P. Production experience of recultivation of disturbed lands provided for geological exploration of the subsoil	24
Kozhevnikov A. P., Egorov R. V. Relative Leaf Parameters of <i>Malus baccata</i> (L.) Borkh. as an Indicator of Intraspecific adaptation in forest parks of Yekaterinburg	35
Nagimov Z. Ya., Mochalov S. A., Anchugova G. V., Salnikova I. S. Age dynamics of aspen undergrowth height on the wind area in the post-wind period	42
Razzhigaeva O. A., Vorobyov I. B., Gromov A. M., Moiseev P. A., Nagimov Z. Ya. Spatial structure of tree stands in the ecotone forest – mountain tundra on the slopes of Dalniy Taganai (Souther Ural)	49
Kuznetsov L. E., Bezdenezhnykh I. V., Zalesov S. V. Decriminalization, digitalization and risk-based approach in the forest complex	59
Senkova L. A. Comparative characterization of soil properties of relict forests and adjacent territories	69
Kalinin R. K., Ivashnev M. V., Vasiliev A. S. Dynamics of forest fires in the republic of Karelia.	78
Primakov N. V. Influence of forest shelter belts on the condition of agrolandscapes	90
Morozov A. E., Fedorova N. V., Morozova M. A. Problems of fire prevention in forests in the areas of hydrocarbon raw materials extraction	97
Tishkina E. A., Osipenko R. A., Lantinova A. V., Shashina A. V., Tseleva N. D., Morozova A. D., Tsarev F. O., Borzenko E. V. Analysis of the composition of the grass cover in the Shartash forest park of Yekaterinburg with the participation of <i>Acer negundo</i> L.	111
Tutyinin A. D., Agafonova G. V. Complex characteristics of woody and shrubbery vegetation in the park of Solnechny microdistrict	120
Markovskaya A. N., Koltsova E. V. Rare plant species in Moscow forest park of Yekaterinburg	130
Agafonova T. N., Shcheplyagin P. V., Kotova V. S., Zalesov S. V. Roots sprouting ability of poplar Sverdlovsk silvery pyramidal in selection of N. A. Konovalov	137
Maltsev G. I., Yuriev Yu. L. The use of styrene-butadiene latexes in the manufacture of paper-like materials	146
Chernyshev D. O., Lukash A. A., Pykin A. A., Shvachko S. N., Razrezov K. V. Modeling of the process of forming corrugated surfaces of furniture facades.	158
Sivakov V. V., Buglaev A. M., Zaikin A. N. Digitalization of labor protection at a logging enterprise.	164
Karaban A. A., Usoltsev V. A., Tretyakov S. V., Koptev S. V., Paramonov A. A., Tsvetkov I. V., Davydov A. V., Tsepordey I. S. Age dynamics of biomass of gray alder stands in the conditions of the Arkhangelsk region	178